

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Perkembangan teknologi yang pesat memberikan dampak pada seluruh aspek kehidupan manusia khususnya dalam penyediaan informasi bagi suatu organisasi, atau instansi yang membutuhkan sistem penyediaan informasi yang cepat dan akurat. Pemanfaatan teknologi informasi telah mempengaruhi berbagai aspek, salah satunya dalam hal pengelolaan data informasi pondok pesantren yang merupakan salah satu komponen yang penting dalam penyediaan informasi yang terkomputasi kepada publik seputar pondok pesantren. Penggunaan sistem manual semakin beralih kepada sistem informasi yang terkomputerisasi. Informasi yang akurat dan cepat hanya dapat diperoleh apabila didukung oleh sistem yang baik. Oleh karena itu, perancangan sistem informasi harus dibuat dengan baik sehingga akses publik terhadap informasi dapat tersedia dengan baik [1].

Seiring dengan pesatnya perkembangan teknologi saat ini menyebabkan para pelaku usaha, instansi hingga organisasi harus berkembang mengikuti perkembangan teknologi salah satunya dalam media penyediaan informasi publik yang efisien menggunakan teknologi website. Dengan dibuatnya website profil PPTQ Miftahul Jannah Akbar diharapkan publik dapat memperoleh informasi PPTQ Miftahul Jannah Akbar dengan mudah dan akurat. Berdasarkan latar belakang tersebut maka dilakukan pengembangan website penyediaan informasi PPTQ Miftahul Jannah Akbar.

B. Tujuan

1. Tujuan Pelaksanaan PKL/KP

Tujuan dari pelaksanaan PKL/KP adalah sebagai berikut :

- a. Dapat mengetahui kondisi dunia kerja secara langsung
- b. Dapat mengukur kemampuan diri dalam bekerjasama dalam tim
- c. Dapat meningkatkan *softskill* dan *hardskill*

2. Tujuan Penyusunan Laporan

Tujuan dari penyusunan laporan adalah untuk mengasah kemampuan mahasiswa dalam bidang penulisan. Serta tujuan lain dalam pembuatan laporan adalah sebagai salah satu syarat untuk melengkapi kegiatan PKL/KP dan tugas mata kuliah Kerja Praktik Institut Teknologi Telkom Purwokerto.

C. Ruang Lingkup

Pelaksanaan PKL/KP yang dilaksanakan selama 1 bulan yang terhitung 9 Agustus s/d 10 September 2021 dilaksanakan pada PPTQ Miftahul Jannah Akbar yang beralamat di Jl. Alternatif Tapos-Ciawi, RT.01/RW.07, Citeko, Kec. Cisarua, Bogor, Jawa Barat 16750. Tugas yang diberikan oleh pembimbing lapangan yaitu sebagai website developer pada website www.miftahuljannahakbar.com menggunakan CMS wordpress.

D. Aspek Umum dan Kelembagaan



Gambar 1.1 Logo PPTQ Miftahul Jannah Akbar

PPTQ Miftahul Jannah Akbar merupakan institusi yang bergerak dibidang pendidikan agama Islam. Institusi Pendidikan yang berbasis di Bogor, Jawa Barat ini telah berdiri sejak tahun 2018. Program utamanya adalah tahfidz Al-Qur'an yang merupakan program penghafalan ayat-ayat suci Al-Qur'an. PPTQ Miftahul Jannah Akbar telah memiliki 95 santri dari 20 provinsi di Indonesia dan merupakan cabang

dari Islamic Center Wadi Mubarak Bogor. Institusi ini beralamat di Jl. Alternatif Tapos-Ciawi, RT.01/RW.07, Citeko, Kec. Cisarua, Bogor, Jawa Barat 16750.

E. Metode Penulisan Laporan

Dalam penyusunan laporan penulis memperoleh data melalui beberapa metode yang digunakan, diantaranya :

1. Metode Praktikum

Metode praktikum dilakukan dengan cara melaksanakan seluruh kegiatan yang dilakukan selama PKL/KP di PPTQ Miftahul Jannah Akbar.

2. Metode Wawancara

Metode wawancara dilakukan dengan cara bertanya kepada pembimbing lapangan maupun karyawan lain mengenai hal yang berkaitan dengan proses PKL/KP.

3. Metode Kajian Pustaka

Metode kajian Pustaka merupakan metode yang dilakukan oleh penulis dengan mencari dan mengkaji materi dari sumber-sumber di internet/buku/jurnal.

F. Sistematika Penulisan Laporan

Untuk mempermudah pembacaan, laporan PKL/KP ini terbagi menjadi beberapa bagian, antara lain :

BAB I PENDAHULUAN

Berisikan gambaran secara umum mengenai latar belakang, tujuan, aspek umum kelembagaan, metode penulisan dan sistematika penulisan laporan.

BAB II LANDASAN TEORI

Berisikan dasar-dasar teori untuk mendukung penulisan diantaranya Website dan CMS Wordpress.

BAB III ANALISA DAN PEMBAHASAN

Berisikan kegiatan yang dilaksanakan selama PKL/KP, penjelasan mengenai *website* yang dibuat dan gambaran hasil pekerjaan selama Praktik Kerja Lapangan.

BAB IV PENUTUP

Berisikan kesimpulan dan saran dari hasil Praktik kerja Lapangan.